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Compte rendu de la séance du vendredi 09 janvier 2015

Présents : Bernard BOLORONUS, Jean BUEB, Olivier EGGENSPIELER, David
FINK, Rachel BOSSWINGEL, Denis BOURQUARDEZ, Béatrice GARNIER, François
JACQUOT, Céline KLEIN, Clarisse MUNSCH, Sylvie NATIVEL, Guillaume VIRON,
Laurent WIEST
Absents :
Excusés :
Procuration : Yannick PANDIN par Béatrice GARNIER
Secrétaire(s) de la séance : David FINK

Ordre du jour:
1. Démission de Mme Corinne JUNG
2. Adoption des restes à réaliser de l'année 2014
3. Cession parcelles forestières au Conseil Général du Haut-Rhin
4. Réforme des rythmes scolaires - résultat de l'enquête
5. Divers

1. Programme des formations de l'AMHR

Délibérations du conseil:

Le compte rendu de la séance du 05 décembre 2014 n'appelle aucune observation
de la part des membres du Conseil Municipal, et est adopté à l'unanimité des
membres présents.

DEMISSION DE MME CORINNE JUNG ( 01_01_2015)
Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal de la démission de Madame
Corinne JUNG de son mandat de conseillère municipale en date du 9 décembre 2014.

Le Conseil Municipal prend note de cette information.

ADOPTION DES RESTES A REALISER DE L'ANNEE 2014 ( 02_01_2015)
Monsieur le Maire présente l'état des restes à réaliser de la section investissement du
budget communal de l'année 2014 ;

le Conseil Municipal, à l'unanimité des membres présents et représentés, décident d'adopter
les restes à réaliser (cf annexe) pour un montant total de :
 - 1 499 928.97 € en dépenses
 - 1 026 040.00 € en recettes.

Il présente également l'état des restes à réaliser de la section investissement du budget
annexe de l'eau de l'année 2014 ;
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le Conseil Municipal, à l'unanimité des membres présents et représentés, décident d'adopter
les restes à réaliser (cf annexe) pour un montant total de :
 - 40 000 € en dépenses.

CESSION PARCELLES FORESTIERES AU CG 68 (03_01_2015)

Monsieur le Maire rappelle la délibération prise lors de la séance du 05 décembre 2014
concernant le projet de cession des parcelles :
- section 10 n° 83/24 lieudit "Hasenberg" d'une surface de 3a88ca, détachée de la section
10 n° 69/24 d'une contenance de 17a46ca, bois
- section 10 n° 85/24 lieudit 'Hasenberg" d'une surface de 0a11ca, détachée de la section
10 n° 70/24 d'une contenance de 1480a94ca, bois

et demande au Conseil Municipal la cession à l'euro symblique de ces parcelles au profit
du Conseil Général du Haut-Rhin.

Le Conseil Municipal, accepte, à l'unanimité.

REFORME DES RYTHMES SCOLAIRES - RESULTAT DE L'ENQUÊTE 
( 04_01_2015)
Monsieur le Maire présente le résultat de l'enqûete réalisée auprès des parents d'élèves.
22 questionnaires ont été récupérés en mairie.
Les temps d'accueil périscolaires proposés par la Communauté de Communes de la Porte
d'Alsace ont reçu un accueil favorable auprès des enfants en revanche la demi-journée du
samedi récolte seulement 7 avis favorables contre 14 défavorables.

Le Conseil Municipal, après débats, décide d'organiser un vote concernant le choix de la
demi-journée appliquée à compter de la rentrée 2015-2016. Le vote aura lieu jeudi 22 janvier
2015 entre 19h30 et 20h à la mairie.
La demi-journée qui obtiendra le nombre le plus élevé de voix sera choisie pour la prochaine
rentrée.

DIVERS

- Formation des élus
Monsieur le Maire présente les formations organisées par l'AMHR du Haut-Rhin au
cours du 1er semetre 2015. Inscriptions auprès du secrétatriat de mairie.

- Benne à déchets verts
Madame Béatrice GARNIER informe que son mari a éteint un départ de feu causé
par des cendres dans la benne à déchets verts. Elle demande à interdire les
cendres. Difficile à mettre en oeuvre puisque la benne est en libre accès 2 jours par
semaine.

- Marquage au sol
Madame Béatrice GARNIER demande quand est prévu le marquage au sol
notamment à l'intersection de la rue Thiébault Walter. Monsieur le Maire lui répond
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que le marquage au sol ne va pas être entrepris en raison des chantiers qui vont
avoir lieu au courant de l'année 2015. Le passage des camions abîmera fortement le
marquage au sol. Monsieur FINK propose d'entreprendre uniquement cette portion
en régie. 

- Fond leader
Monsieur le Maire résume la sortie avec le Syndicat Mixte du Sundgau (visite d'une
intallation de méthanisation, friche de la gendarmerie à Ferrette, rénovation d'un
château à Hagenthal...).

L'ordre du jour étant épuisé, le Maire déclare la séance close à 21h15.
Délibéré en séance, les jours et an susdits


